
1  4番 1.自治体DXへの対応 （1）デジタル専門官（担当者）の採用を 町長

仙才　守 （2）通知物のデジタル化を 副町長

総務防災課長

2.空家対策 （1）隣の空家問題 町長

（2）特定空家指定の状況 建設課長

3.専門学校について （1）神山町で準備中の専門学校との比較 町長

副町長

4.光ケーブルの活用 （1）高齢者への施策 町長

副町長

総務防災課長
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質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者



2  3番 1.一人暮らしの高齢者や (1)一人暮らしの高齢者や高齢者世帯の見守りのためのセン　　　町長

瀬戸　直一 　高齢者世帯の見守り支 　サー設置に対する支援について 総務防災課長

　援について （2）補聴器購入、光で知らせるインターホン等補助事業制度 福祉課長

　はどういったものがあるか

（3）高齢者等の緊急事の連絡手段にはどの様なものがある

　か

（4）NET119を導入する考えはないのか

2.令和3年みかん会議一 （1）全般的な地域公共交通体制整備について 町長

　般質問について 総務防災課長

3.住民サービスの一環と （1）スクールバスの件について 町長

　して （2）役場の身障者用駐車場のマークを明確に 総務防災課長

（3）救急車の緊急時の体制は 住民課長

（4）庁舎3階へのエレベーターの設置を 教育委員会事務局長

（5）公告公示板を誰もが見やすい場所へ移動できないか

（6）ごみ収集の件について
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3  1番 1.県道新浜勝浦線未開通 （1）今までの経緯は　　現在の状況は 町長

花房　勝一 　区間について （2）本町の考え方は　　これからの取り組みは 政策監

建設課長

2.高齢者免許返納問題 （1）免許返納者の状況は　返納者に対しての施策は 町長

　について （2）返納者がゴミを捨てに行けない対策は 住民課長

（3）返納者が粗大ゴミを捨てに行けない対策は 福祉課長

3.空き家の情報について （1）空き家バンクの申請状況は 町長

（2）登録件数は　告知の仕方は　補助制度は 企画交流課長

4.防災関係について （1）防災計画見直しの状況は　受援体制の計画は 町長

（2）木造住宅耐震化促進事業の状況は 政策監

（3）消防常備化にむけての取り組み進捗状況は 総務防災課長

建設課長
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4  10番 1.平石山鉱山の安全を （1）熱海の災害から1年、「残壁は安全か」と住民の不安の声 町長

井出 美智子 　がある 副町長

　監視体制は、どうなっているのか 政策監

（2）盛土規制法を適用できるようにすべきではないか 建設課長

　町はどう対応するのか

2.特別障がい者手当の正 （1）いつ周知したのか 町長

　確な周知を （2）申請はあったのか 副町長

（3）対象者は把握できているのか 福祉課長

（4）障がいが2つ以上との表記は削除を

（5）在宅介護者の負担軽減のためにも制度の正確な周知徹

　底を

3.カミキリムシの買い上げ （1）現在の買い上げ方はどうなっているのか 町長

　方を変更したらどうか （2）産卵前の買い上げ量をできるだけ多くするために、第1回 副町長

　目の買い上げ価格をあげたらどうか 農業振興課長
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5  6番 1.県道徳島上那賀線、馬 （1）点検作業は行っているか 町長

麻植　秀樹 　越樋門について （2）何年度に行ったのか 副町長

（3）年一度は点検が必要ではないかと考えるが 総務防災課長

（4）閉門時の作業に係るマニュアルはできているか

（5）地元関係者と共有しているか

2.町残土処分場の話はど （1）3ヶ所の内、選定できた場所はあるか 町長

　うなったのか （2）災害リスクの少ない場所か 副町長

（3）何年度を目途に着手する予定か 建設課長

（4）最悪の事項が発生した時は、残土処分場計画を廃案に

　する事もあるのか

－5－

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者



6  2番 １．新型コロナ対応につい （1）現状の新型コロナウィルス基本対処方針の確認 町長

相原 喜久男 　て （2）今後の全町及び各地区行事は行うのか 副町長

総務防災課長

福祉課長

教育委員会事務局長

２．勝浦病院のセキュリテ （1）電子カルテのクラウドサーバーに接続する専用回線（ V 町長

　ィ対策について 　PN 装置等）はどのようなものを使い、その安全性は 副町長

　（半田病院のコンピュ （2）院内システム全体を統括して保守点検する業者は、契約 勝浦病院事務局長

　ータウィルス感染事案 　は、保守頻度は　また各アプリケーションの保守点検は

　報告をうけて） （3）保守点検結果説明を病院で受けているか　記録として残

　しているか　

（4）過去に不具合がなかったか　あった場合の対処は

3.防災対策について （1）今年度の防災訓練（9月）の内容は 町長

（2）マイタイムラインの作成方針と進捗は 副町長

（3）要配慮者の個別避難計画の進捗は 総務防災課長

福祉課長

４．改正食品衛生法につ （1）改正の内容について 農業振興課長

　いて （2）町内の影響　町としての広報は
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7  ７番 1.安心・安全なまちづくり （1）防犯カメラの設置、運用 町長

松田　貴志 （2）通学路の安全確保 教育長

（3）防災無線情報のＳＮＳ等での発信 総務防災課長

建設課長

2.withコロナに向けて （1）コロナ禍の町内への影響 町長

（2）地方創生臨時交付金事業の成果と今後の課題 教育長

（3）学校のコロナ対応 総務防災課長

企画交流課長

税務課長

農業振興課長
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8  8番 1.高校通学支援の新制度 （1）現在の構想と新制度の内容は 町長

篰　　公一 　は 　　・必要経費 副町長

　　・対象者 教育長

　　・期限 教育委員会事務局長

（2）現制度から移行時の課題は

　　・令和3、4年度の阿南方面の進学者数は

　　・令和5年度の進路相談予定は

2.横瀬地区宅地造成事業 （1）現在の進捗状況は 町長

（2）今後の課題は 建設課長

（3）販売計画の予定は

3.サルビア作業所移転 （1）現在までの関係者協議内容は 町長

（2）改修が必要な内容と経費見積もりは 副町長

（3）空調設備の取替えは 福祉課長

（4）有利な財源は
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－8－



9  9番 1.農業振興 （1）危機迫る「肥料高騰」 町長

国清　一治 　　・現状認識は 副町長

　　・国、県の対応 政策監

　　・JA、町の対応 農業振興課長

2.防災・減災 （1）「マイタイムライン」進捗状況と課題 町長

（2）どう進んだ「避難所の標識設置」 総務防災課長

（3）実戦的な「全町一斉防災訓練」を 総務防災課防災監

福祉課長

3.観光・交流 （1）どう動く「道の駅周辺整備計画」 町長

（2）「恐竜の町」PRと発掘現場について 副町長

（3）どうなる「運動公園リニューアル」 教育長

企画交流課長

教育委員会事務局長
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